
Bekanntmachung im Hinblick auf 
Wertpapiere 

der Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH
bezogen auf 
Vivendi S.A. 

Am 21. September 2021 hat Vivendi S.A. den Vollzug der Abspaltung der Universal Music 
Group N.V. als eigenständige Gesellschaft bekanntgegeben. Die Aktionäre der Vivendi 
erhalten für je 1 gehaltene Vivendi S.A. Aktie je 1 Aktie der Universal Music Group N.V. 
Weitere Informationen dazu finden sich unter https://www.vivendi.com/en/press-
release/vivendi-confirms-the-11-distribution-ratio-for-umg-shares/.  

Da eine Anpassung der Bedingungen der Faktor Zertifikate, Mini Future Optionsscheine und 
Open End Turbo Optionsscheine (die "Wertpapiere") nach billigem Ermessen der Goldman 
Sachs International als Berechnungsstelle für die Wertpapiere nicht zu einem wirtschaftlich 
angemessenen Ergebnis führen würde, kündigt die Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH 
die in den nachstehenden Tabellen genannten Wertpapiere mit Wirkung zum 23. September 
2021 (der "Kündigungstag") entsprechend den Bedingungen, die diesen Wertpapieren 
zugrunde liegen.  

Der nachstehende Kündigungsbetrag (der "Kündigungsbetrag") für die Wertpapiere wurde 
auf Basis des zuletzt vor der Abspaltung für die Vivendi S.A. (ISIN: FR0000127771; Reuters 
Code: VIV.PA) von der Euronext Paris S.A. am 21. September 2021 veröffentlichten Preises 
bestimmt:  

Faktor Zertifikate  

ISIN Kündigungsbetrag (in EUR) 

DE000GB237P8 12,28

DE000GF0PPG9 2,04

Mini Future Optionsscheine 

ISIN Kündigungsbetrag (in EUR) 

DE000GC5UXK7 1,13

DE000GF09U79 1,04

DE000GH4YAX8 0,45

DE000GH4YF65 0,60

Open End Turbo Optionsscheine 

ISIN Kündigungsbetrag (in EUR) 

DE000GX0WXZ7 0,55

DE000GH9F6J0 0,39

Frankfurt am Main, 22. September 2021 
Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH



Announcement relating to 

Securities 

of Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH 

linked to 

Vivendi S.A. 

On 21 September 2021, Vivendi S.A. announced the completion of the spin-off of Universal 

Music Group N.V. as an independent company. Vivendi S.A. Shareholders are entitled to 

receive one Universal Music Group N.V. share for every Vivendi S.A. share held. Further 

information can be found at https://www.vivendi.com/en/press-release/vivendi-confirms-the-

11-distribution-ratio-for-umg-shares/. 

As in the reasonable discretion of Goldman Sachs International as calculation agent for the 

Factor Certificates, Mini Future Warrants and Open End Turbo Warrants (the "Securities") an 

adjustment of the terms and conditions of the Securities is not expected to produce a 

commercially reasonable result, Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH terminates the 

Securities listed in the tables below with effect to 23 September 2021 (the "Termination Date") 

in accordance with the terms and conditions underlying these Securities. 

The following termination amount (the "Termination Amount") in relation to the Securities 

has been determined on the basis of the last price published for Vivendi S.A. (ISIN: 

FR0000127771; Reuters Code: VIV.PA) by Euronext Paris S.A. prior to the spin-off on 21 

September 2021. 

Factor Certificates  

ISIN Termination Amount (in EUR)

DE000GB237P8 12.28

DE000GF0PPG9 2.04

Mini Future Warrants 

ISIN Termination Amount (in EUR)

DE000GC5UXK7 1.13

DE000GF09U79 1.04

DE000GH4YAX8 0.45

DE000GH4YF65 0.60

Open End Turbo Warrants 

ISIN Termination Amount (in EUR)

DE000GX0WXZ7 0.55

DE000GH9F6J0 0.39

Frankfurt am Main, 22 September 2021 

Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH
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